

Satisfacción en UAGN por el inicio de la II fase del Canal de Navarra

La UAGN mostró su satisfacción por el inicio de la segunda fase del Canal de Navarra, una "reivindicación histórica y fundamental para el sector agroalimentario". Con el acuerdo adoptado para la construcción simultánea de dos tuberías en la segunda fase del Canal de Navarra, se atiende, remarca, una demanda histórica de la organización que lleva "casi diez años denunciando de forma incansable la paralización" de esta fase. El presidente de UAGN, Félix Bariáin, sostiene que se trata de un proyecto "fundamental" para el sector agroalimentario que lleva "mucho tiempo esperando y también muy importante para el uso de agua de boca", a lo que añade que "fomentará el equilibrio territorial y el desarrollo económico en la Ribera".

